



Rundschreiben Nr. 819 - Protokoll der Vorstandssitzung

Datum: Donnerstag, 3. Juli 2025
Uhrzeit: 18:45 bis 20:45
Ort: Im Sekretariat des LV OÖ, Waldeggstraße 16, 4020 Linz

Anwesend:

- Konsulent Günter Mitterhuemer (Präsident, Landesspielleiter, Schiedsrichterreferent)
- Gerhard Riegler (Vizepräsident, Kassier)
- Dietmar Hiermann (Vizepräsident, Schriftführer)
- Gerald Huemer (Seniorenreferent)
- Dmitry Purgin MSc. (Internetbetreuer)
- Matthias Watzinger (Jugendreferent)
- Hubert Kammerhuber (Kreisvertreter Nord)

Entschuldigt:

- Markus Atzmüller (Kreisvertreter Mitte)
- Michel Tischler (Jugendreferent Stv.)
- Mag. Wilfried Benedikt Kuran (Breitenschachreferent)
- Mag. Bruno Hundertpfund (Vizepräsident, Pressereferent, Öffentlichkeitsreferent)
- Dipl.-Ing. Dr. Andreas Gangl (Ehrenzeichenreferent)
- Markus Gutenberger (Schulschachreferent)
- Johann Daxinger (Meldereferent)
- Christian Höher (Eloreferent)
- Konsulent Günter Almer (Damenreferent, Genderbeauftragter, Kreisvertreter Süd)

Tagesordnung:

1. Eröffnung und Begrüßung
2. Feststellung der Beschlussfähigkeit
3. Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung
4. Berichte
5. Anträge und Anfragen
6. Allfälliges
7. Nächster Sitzungstermin
8. Schließung der Sitzung

Eröffnung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

Günter Mitterhuemer begrüßt die Anwesenden, eröffnet die Sitzung und stellt fest, dass der Vorstand beschlussfähig ist.

Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung

Das Protokoll der letzten Sitzung wurde genehmigt.

Berichte

Präsident:

- Die LSO-Sportstrategie ist in Arbeit. Günter Mitterhuemer hat bereits an drei Sitzungen, zu dem Thema, teilgenommen. Ende Sommer soll das Ergebnis präsentiert werden.
- ÖSB: Ende Juli findet in Linz eine Klausur statt. Schwerpunkt ist die Nachbesetzung des Postens des Generalsekretärs. Zurzeit gibt es 4 Bewerber für den Posten. Ein weiteres wichtiges Thema wird die Zukunft des Trainerwesens im ÖSB sein.
- Günter Mitterhuemer muss, wegen der noch fehlenden Meldungen für die Mannschaftsmeisterschaft noch ein paar Vereine kontaktieren. Meldeschluss war der 1.7.2025
- Die Spg. LSV/Westbahn hat sich aus der Landesliga Ost zurückgezogen und wird im nächsten Jahr in der Kreisliga antreten.
- Der, maßgeblich von Bruno Hundertpfund erstellte, Leitfaden für Schachvereine wird von einer Wiener Schülerin auf Spanisch übersetzt, weil sie ihn dann in ihre Heimat Mexiko mitnehmen und dort präsentieren will.

Kassier:

- Die Rechnungen der Jugendbundesmeisterschaften wurden beglichen.
- Die Förderung für das SL-Masters wurde ausbezahlt.

Schriftführer:

- Die Liste der Vereine, welche einen Bericht über ihre Jugendarbeit in der abgelaufenen Saison eingereicht haben, wurde vorgestellt. Nach Prüfung der Einreichungen stellen wir fest, dass 30 Vereine die Auflagen gem. §6.2.11 der TuWo des LV OÖ vollinhaltlich erfüllt haben, 3 Vereine haben die Auflagen nur teilweise erfüllt und 22 Vereine haben keinen Bericht abgegeben. Für diese 22 Vereine wird es in der kommenden Saison keine Förderungen geben!
Eine namentliche Auflistung der Vereine wird aus Datenschutzgründen nicht veröffentlicht.

Jugendreferent:

- Die Bundesmeisterschaften in Fürstenfeld waren sehr gut organisiert. Es war gut, dass bei den U12 und U14 zwei Trainer anwesend waren. Einige Kinder haben sich für Europa bzw. Weltmeisterschaften qualifiziert. OÖ konnte in Summe 5 Medaillen erobern.
- Am 26. Oktober finden die Jugendlandesmeisterschaft und die Team-Seniorenlandesmeisterschaften im Schnellschach gemeinsam in Aschach statt. Gerald Huemer macht die Ausschreibung.
- Eine Trainerbesprechung ist in Planung

Seniorenreferent:

- Gerald Huemer hat die Berichte der Vereine über ihre Jugendarbeit zusammengefasst. Siehe Schachsport Nr. 27
- Am 26. Oktober finden die Jugendlandesmeisterschaft und die Team-Seniorenlandesmeisterschaften im Schnellschach gemeinsam in Aschach statt. Gerald Huemer macht die Ausschreibung.

Internetbetreuer:

- Dmitriy prüft die Möglichkeit eine Bestätigungsemail für die Meldungen von Mannschaften zu senden.
- In Zukunft wird ein Standardbild eingefügt, wenn der User kein Beitragsbild angibt.

Eloreferent:

- Christian Höher musste seine Teilnahme an der Sitzung, wegen dem Unwetter in Steyr, kurzfristig absagen, er teilt jedoch mit, dass die Elowertung tagesaktuell ist.

Kreisvertreter Nord:

- Diese Woche war Kreisbesprechung. Der Kreis Nord wünscht sich, dass der Termin für das SL-Masters zukünftig im Mai sein soll. Die Kreisvertreter werden das Besprechen und das Ergebnis dem Vorstand mitteilen.
- Die nächste Mühlviertler Meisterschaft wird entweder in Bad Leonfelden oder in Ottensheim stattfinden.

Anträge und Anfragen

- Der §16.1.2 der TuWo muss präzisiert werden, um klarer zu definieren in welchen Zeiträumen Förderwürdigkeit in Abhängigkeit der Jugendarbeit besteht.
- Neuer Text: *Um im darauffolgenden Zeitraum 1. Juli bis 30. Juni eine Förderung in Anspruch nehmen zu können muss bis zum 30. Juni ein Bericht über die erfolgreich vom Verein geleistet Jugendarbeit gem. § 6.2.11 abgegeben werden.*
- Dieser Antrag wurde mit 6 Ja-Stimmen und einer Nein-Stimme angenommen.
- Der mit Nein stimmende Funktionär ist zwar inhaltlich mit der Änderung einverstanden möchte aber einen früheren Abgabetermin für die Jugendberichte.

Allfälliges

- Das Erasmus Projekt „Exkursion zur Chessbase“ wurde genehmigt. Günter Mitterhuemer wird die Details klären.

Nächste Sitzung

- Termin: Donnerstag, 4. September 2025
- Uhrzeit: 18 Uhr 45
- Ort: Sekretariat

Schließung der Sitzung

Der Präsident bedankt sich bei den anwesenden Funktionären und schließt die Sitzung.

Günter Mitterhuemer
Präsident



Dietmar Hiermann
Schriftführer